

## Unión Bellavista de Cabildo se coronó campeón de la Liga Sudamericana Master Senior 2022

Una verdadera fiesta del fútbol se está viviendo en Cabildo por la celebración del éxito que tuvo el club deportivo Unión Bellavista tras coronarse campeón de la Liga Sudamericana Master Senior, campeonato internacional que se jugó en Argentina los días 25, 26 y 27 de noviembre, en donde los seniors del club fueron representando a Chile en el fútbol amateur frente a equipos de Brasil, Uruguay, Argentina, Ecuador y Colombia.

Este sueño partió a mediados de este año cuando el club ganó la Liga Nacional Master Senior -mayores de 35 años-, lo cual aseguró su clasificación al Sudamericano que se jugó en la ciudad de Pergamino, provincia de Buenos Aires, Argentina, este pasado fin de semana.

### Anuncio Patrocinado

Fueron largos días de viaje en bus y tuvieron que soportar temperaturas de hasta 38 grados, pero gracias a su buena organización y la garra que le pusieron, lograron vencer en casi todos sus encuentros y llegar hasta la final. Durante la fase de grupos, Unión Bellavista derrotó por 2 a 0 al equipo brasileño de Lavalleja, y también venció por 3 a 0 a Fluvial de Entre Ríos, Argentina, asegurando así su clasificación en el segundo partido.

En el tercer partido fueron derrotados 1 a 0 por el equipo Tauro de Paysandú, Uruguay. No obstante, por diferencia de goles lograron pasar a la final, la cual se disputó frente al equipo local provincial de Pergamino, campeón de la Liga Nacional Argentina. En este encuentro los cabildanos se impusieron por 2 a 0, con goles de Francisco Carreño y Leonardo Ayala, triunfo que los coronó como campeones de la Liga Sudamericana Master Senior 2022.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



“Feliz de haber logrado este campeonato, estamos muy contentos. Es un campeonato que nos costó mucho trabajo, el sacrificio de toda la gente, el viaje, ir a jugar a otro país, el clima, pero se logró el objetivo que era salir campeón. Estamos muy contentos, la gente en Chile también celebró, por el barrio en Cabildo, en el pueblo, en el interior también porque hay gente del interior jugando acá. Feliz de haber logrado este campeonato”, contó emocionado Sergio Vergara, presidente del club Unión Bellavista.

En cuanto al profesionalismo de los jugadores, David Torres -parte del plantel-, contó que: “Tuvimos mucha disciplina para poder lograr el objetivo. Respetamos mucho los horarios, donde nos planificamos bien para llegar a los encuentros, y el esfuerzo que se hizo previo también al viaje, en los entrenamientos, los partidos de preparación y también durante el viaje. Fue una experiencia bastante positiva y que va a quedar guardada en cada uno de los jugadores y, también, a nivel comunal va a ser un resultado y un logro deportivo importante que, seguramente, también va a quedar ahí en la historia deportiva de la comuna”.

Finalmente, el alcalde de Cabildo, Víctor Donoso, quien acompañó al club durante todos los días del campeonato, manifestó su emoción y alegría de ver triunfar a un equipo tan querido por la comuna. “Como alcalde estoy muy contento, muy feliz, porque esto es una inspiración, un verdadero ejemplo para las futuras generaciones de deportistas. Así que un abrazo fuerte al club deportivo Bellavista, Unión Bellavista, quien ha marcado esta hazaña

## Unión Bellavista de Cabildo se coronó campeón de la Liga Sudamericana Master Senior 2022

histórica, que nos ha dejado muy bien representado, colocando una vez más el nombre de Cabildo, representando en esta oportunidad a Chile, en lo más alto del fútbol amateur de la Región de Valparaíso y del país, ganando esta copa Sudamericana de Liga Master Senior", señaló.

"Una muy buena noticia es que también los organizadores internacionales nos han ofrecido para, el verano del 2024, poder traer este campeonato, con más de ocho países de Latinoamérica, para poder jugarlo como sede central acá, en nuestra comuna de Cabildo", agregó.

El bus con el equipo llegó a Cabildo la noche del lunes 28, en donde sus familias y la comunidad cabildana los estaba esperando en la plaza de Armas para celebrar juntos el gran triunfo. Desde Guayacán los acompañó una caravana de autos que, al ritmo de bocinas y canticos, festejaban a los campeones. Toda la instancia fue transmitida en vivo por equipo municipal y quedó plasmado como un momento histórico para el fútbol cabildano y de todo Chile.

Tras el triunfo en tierras trasandinas, el club Unión Bellavista, en representación de Chile, clasificó automáticamente al Sudamericano del próximo año que se disputará en Paysandú, Uruguay.

y tú, ¿qué opinas?